

Vorschläge für die Cinepromotion



PIANOMANIA

Ein Film über Liebe, Perfektion und ein kleines bisschen Wahnsinn...



Ab 9. September im Kino!

Hier haben wir Ihnen einige Anregungen für eine Cinepromotion zum Einsatz von PIANOMANIA zusammengestellt. Bei Fragen oder wenn Sie Unterstützung benötigen, können Sie uns gerne kontaktieren:

Entertainment Kombinat GmbH
Katrín Ruddigkeit
Tel.: +49 30 297729 -26
Fax.: +49 30 297729 -77
Mail: k.ruddigkeit@entertainmentkombinat.de

Schulvorstellungen

Bieten Sie Schulvorführungen für Schulen an: In Kooperation mit Musikschulen, Schulen / Musiklehrern können Schulvorstellungen organisiert werden. Das Schulmaterial wird kostenlos ab Ende August als Download unter www.pianomania.de zur Verfügung gestellt.

Kooperation mit der Musikschule in Kinonähe

Setzen Sie sich mit der ortsansässigen Musikschule in Verbindung. Der Verband deutscher Musikschulen (VdM) hat den Film ausdrücklich gegenüber den Musikschulen empfohlen. Schüler / Lehrer der ortsansässigen Musikschule können im Rahmen einer Sondervorführung ein kleines Konzert bevor der Film beginnt, spielen. Falls Sie kein eigenes Klavier haben, wenden Sie sich an einen Steinway-Händler oder ein Pianohaus in Ihrer Stadt. Wenn Sie an dieser Stelle Hilfe benötigen, können Sie sich auch gerne an die Entertainment Kombinat GmbH wenden.

Die Musikschule vor Ort macht über Materialien auf den Kinostart und die Sondervorführung aufmerksam, verlost ggf. Kinotickets. Weiter könnten von der Musikschule Schnupper-Kurse angeboten werden, die bei der Sonderveranstaltung angeboten werden.

Kooperation mit einem Konzerthaus / Veranstaltungshaus in Kinonähe

Setzen Sie sich mit einem Konzerthaus / Musikveranstalter in Ihrer Nähe in Verbindung. Sie und der Veranstalter könnten über Materialien, Störer und Programmhefte gegenseitig auf sich und die Aktion aufmerksam machen.

Vorschläge für die Cinepromotion



PIANOMANIA

Ein Film über Liebe, Perfektion und ein kleines bisschen Wahnsinn...



Ab 9. September im Kino!

Klavier im Kino

Sie haben ein Klavier im Kino? Dann laden Sie einen Klavierstimmer ein, der im Rahmen einer Sonderveranstaltung vor Filmstart an einem Klavier demonstriert wie wichtig die richtige Stimmung eines Instrumentes ist. Oder fragen Sie bei einem Pianohaus an, ob ein Pianist ein kleines Konzert vor der Filmvorführung geben könnte. Falls Sie kein eigenes Klavier haben, wenden Sie sich an einen Steinway-Händler oder ein Pianohaus in Ihrer Stadt. Wenn Sie an dieser Stelle Hilfe benötigen, können Sie sich auch gerne an die Entertainment Kombinat GmbH wenden. Pianohäuser können bezüglich Experten angesprochen werden, die im Rahmen einer Sondervorführung vor dem Film an einem Klavier etwas über das Instrument erzählen.

Vorträge / Diskussionsrunden / Fachgespräche

Sprechen Sie die Musikschulen, Pianohäuser, Musikalienhandlungen, Musiklehrer und Musiker an und fragen Sie, ob sie Interesse haben im Rahmen einer Sonderveranstaltung vor einem Publikum zu diskutieren / Fragen zu beantworten.

Kooperation mit Musikalienhandlungen

Sprechen Sie mit den Musikalienhandlungen, um in dem Schaufenster mit Plakat und Störer auf den Filmstart aufmerksam machen. Im Kino können Flyer und z.B. Noten in den Schaukästen ausliegen. Die Musikalienhandlungen werden von uns zum Filmstart bundesweit in persönlicher Ansprache auf den Film hingewiesen und mit Material versorgt.

Wir freuen uns auf Ihre Ideen und Umsetzung!